

DING ! DANG ! DONG !

— A l'occasion de la fête du Sacré Coeur le 7 juin, rappelons-nous la demande de Notre-Seigneur à la bienheureuse Marguerite-Marie : "Je te demande que le premier vendredi après l'octave du Saint-Sacrement soit dédié à une fête particulière pour honorer mon coeur en communiant ce jour-là et en lui faisant réparation d'honneur par une amende honorable pour réparer les indignités qu'il a reçues pendant qu'il a été exposé sur les autels."

— Le Jour de la Pentecôte Sa Sainteté Benoît XV a donné la consécration épiscopale à Son Eminence le Cardinal Van Rossum, C. SS. R., préfet de la Propagande.

— Un décret de la Sacrée Congrégation du Saint-Office spécifie qu'on doit continuer, jusqu'à nouvel ordre, à observer les prescriptions relatives aux "conseils de vigilance" et au "serment antimoderniste", bien qu'elles ne figurent pas dans le nouveau Code de Droit canonique, en raison de leur caractère de loi de circonstance.

— S. G. Mgr Mathieu, archevêque de Régina, est arrêté à Saint-Boniface le 17 mai, en revenant de la province de Québec.

— M. l'abbé Sylvio Caron, qui fut vicaire à Saint-Jean-Baptiste et qui remplaça quelques semaines M. l'abbé Rocan à Saint-Agathe, a été nommé vicaire à la cathédrale.

— L'Eglise catholique, écrit l'évêque protestant Richardson du Nouveau-Brunswick, prend le dessus lentement et sûrement et nous serons bientôt aussi complètement sous la domination catholique que dans n'importe quelle partie de la province de Québec aujourd'hui.

— Mgr Léon Arcand, protonotaire apostolique et supérieur du Séminaire des Trois-Rivières, qui a tout quitté en janvier 1916, à l'âge de 53 ans, pour entrer chez les Trappistes de Gethsémani, dans le Kentucky, a prononcé ses vœux de religion le 29 avril dernier. Il a pris le nom de Père Marie-Augustin.

— Nos lecteurs feront une bonne oeuvre en conservant les timbres-poste qui ont servi, surtout les anciens, les collections, et en les envoyant pour être utilisés au profit des églises dévastées de France, à Mlle E. Vincent-Dubé, Poissons, Haute-Marne, France.

R. I. P.

— R. P. Joseph-Edouard Désy, S. J., décédé à Québec

— Rde Soeur Marie-Hersélie Dudemaine, des Soeurs Grises de Montréal, décédée à la maison provinciale de Saint-Boniface La regrettée défunte était l'une des anciennes religieuses du Manitoba. Elle fut tour à tour supérieure des couvents de Sainte-Anne, de Saint-Norbert et de Saint-François-Xavier. Elle était depuis trois ans assistante provinciale.

— Rde Soeur Marie-Elodie Arsenault, des Soeurs Grises de Montréal, décédée au Fort Totten, N.-D., et inhumée à Saint-Boniface.